

Gobierno confirma que tres pacientes electrodependientes fallecieron durante el apagón

(Fuente: The Clinic)

Una de las áreas más sensibles afectadas por el masivo corte de luz que afectó a gran parte del país el pasado martes y miércoles, es la red sanitaria.

Según informó el Ministerio de Salud, los hospitales cuentan con grupos electrógenos que les permite funcionar por, al menos, 18 a 24 horas de manera continua. Pero quienes quedan más expuestos son los pacientes que reciben atención en sus casas, y ahí los electrodependientes son los casos más sensibles.

Este tipo de pacientes requiere de soporte vital de máquinas

eléctricas, y si bien las compañías eléctricas están encargadas de entregar a esas familias equipos de generación de energía de emergencia, no siempre estos funcionan de manera correcta.

Según informó la ministra del Interior, Carolina Tohá, durante el apagón de ayer fallecieron, al menos, tres electrodependientes en las regiones afectadas.

Aunque la autoridad aseguró que "su fallecimiento no necesariamente está vinculado al corte, es algo que se tiene que establecer", y añadió que "preliminarmente, la información indicaría que es altamente probable que no estén vinculadas al corte, pero van a ser analizadas con total detención, para eso es importante las

La ministra del Interior, Carolina Tohá, confirmó que tres personas electrodependientes fallecieron durante el corte de luz que afectó a gran parte del país. Se examinará si hubo relación entre el corte de suministro y la muerte de los pacientes.

denuncias que lleguen de estos casos u otros que puedan aparecer en las próximas horas".

